



Purwodiningratan Deklarasikan Kampung Panca Tertib

YOGYA, TRIBUN - Warga Kampung Purwodiningratan, Kota Yogyakarta mendeklarasikan diri sebagai Kampung Panca Tertib.

Warga berkomitmen untuk melaksanakan tertib sosial dengan sepakat tidak berkegiatan yang mengganggu ketentraman warga.

Ketua Kampung Purwodiningratan, Sugiarto mengatakan alasan warga sepakat berkomitmen tertib sosial adalah masih banyak tongkrongan yang sering membuat warga terganggu.

Menurut dia, selain mengganggu kenyamanan masyarakat, juga berpotensi terjadi tindak kejahatan.

"Hal inilah yang menjadi fokus untuk mewujudkan kampung tertib sosial," katanya, Minggu (26/6).

Ia melanjutkan, untuk menjadi kampung tertib sosial, pihaknya melakukan pemetaan titik lokasi tongkrongan, terutama yang berpotensi kejahatan.

Setelah memetakan, pihaknya melakukan penyadaran kepada masyarakat.

"Kami melakukan pemetaan, titik lokasi tongkrongan yang berpotensi kejahatan.

Selanjutnya akan dilakukan sapaan dan tindakan penyadaran kepada tongkrongan yang kegiatannya tidak jelas," ungkapnya.

Kepala Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kota Yogyakarta, Agus Winarto menerangkan perilaku tertib merupakan nilai yang akan menciptakan sebuah bu-

daya. Dimana hal tersebut tidak bisa dicapai dalam waktu singkat.

"Dengan terus menggen-
carkan sikap tertib sejak dini akan tercipta suasana aman, tenteram, damai dan nyaman di lingkungan sekitar," terangnya.

Ia menambahkan, kampung Panca Tertib juga bisa memberikan ruang partisipasi maksimal, sehingga dapat bersinergi dengan program lain, seperti kampung tangguh bencana dan lainnya. Kampung Panca Tertib terdiri dari Tertib Usaha, Tertib Damija, Tertib Lingkungan, Tertib Bangunan dan Tertib Sosial.

Gerakan kampung Panca Tertib tak hanya dimaksudkan untuk mewujudkan lingkungan tempat tinggal yang nyaman dan tertib, lebih dari itu demi mewujudkan masyarakat yang peduli ketertiban dan kedisiplinan. (maw)



**Dengan terus menggen-
carkan sikap tertib sejak dini akan tercipta suasana aman, tenteram, damai dan nyaman di lingkungan sekitar.**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sat Pol PP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005